

くすのき通信

編集・発行

第13号

豊田まちづくり協議会 地域振興部会
松阪市嬉野須賀町1655

平成27年10月1日発行

TEL・FAX 42-6939

ごあいさつ

日頃より豊田まちづくり協議会の活動に、ご理解・ご協力いただきありがとうございます。おかげさまで 8月8日(土)の「豊田地区夏祭り」、また9月26日(土)に行なわれた「豊田小学校・地区民運動会」に多数の方に参加いただき無事終了することができました。「豊田地区民運動会」については、豊田小学校の運動会に地区民運動会を併せ「豊田小学校・地区民運動会」とすることで、地域と学校との連携を更に進めていけるのではないかと思います。話は変わりますが、今年も台風の発生が多く、9月9日(水)に知多半島に上陸した台風18号の影響により、関東地方に大雨が降り、茨城県の鬼怒川の堤防決壊では多くの人命や家屋に被害が出ました。遡れば、昭和57年の10号台風によって嬉野上小川・小原地区に大きな災害に見舞われたことは記憶に新しいと思います。今年は、「嬉野管内防災訓練」が豊田小学校で10月18日(日)に行なわれることになりましたのでご連絡させていただきます。

豊田まちづくり協議会 会長 水谷 勝美

豊田地区夏祭りが盛大に行なわれました

【地域振興部会】



8月8日(土)午後6時から豊田小学校運動場において、豊田地区夏まつりが行われました。当日は、夕方から少し暑さも和らいだ感もありましたが、豊田分団のバザー「かき氷」や「風船釣り」等にたくさんの人が涼しさを求めて集まっていました。特設ステージで行なわれた「星空コンサート」では幼稚園児のかわいい踊りや歌、小学校児童によるダンスや合奏に、目を細める人や真剣な眼差しでモニターを見つめる親たち、そしてコンサートの終盤には嬉野中学校

校ブラスバンド部の演奏など華かな雰囲気で夏祭りが始まりました。来賓の祝辞の後は提灯の灯りに照らされて「嬉野音頭」や「燃えて嬉野」の曲に乗って、沢山の人が踊っていました。夏祭りの最後をしめる花火！「おおきん祭り」の花火に比べるととてもささやかですが、それでも夜空に咲く「大輪？の花火」に歓声があがっていました。早朝から会場準備に奮闘していただいた関係者の皆様、ありがとうございました。





豊田小学校・地区民運動会が開催されました

【体育健康部会】

9月26日(土曜日)、「平成27年度 豊田小学校・地区民運動会」が行なわれました。今年の地区民運動会は「豊田小学校」との共同開催となり、1日を通して豊田地区の運動会として実施されました。

当日の朝まで断続的に降り続いた雨のため、グラウンドには水溜りがあちこちにあり、当日の開催も危ぶまれたのですが、まち協や小学校の関係者による懸命のグラウンド整備によって、開会式を迎えることができました。競技では、1・2年生の小さな子が一生懸命に走ったり、5・6年生の借物競争では何度も借り出された人は『明日は体が痛くて動けんかも』『息が切れてもうあかん』と言いながらも楽しそうでした。また、子どものシャッターチャンスを見逃すまいと、子どもたち以上に真剣な表情でカメラやビデオを構える保護者の姿も。午後は来年度新入学児童の「はたとり」に25名が参加しました。3・4・5歳児と豊友会の「玉入れ」では小さなこどもたちが頑張って高齢者のチームに勝ちました。運動会に参加していただいた地域の皆様、早朝よりグラウンド整備に尽力いただいた皆様、どうもありがとうございました。

今後の予定

嬉野管内防災訓練

10月18日(日) 午前9時より 雨天決行

豊田小学校グラウンド 体育館

- ・濃煙体験
- ・初期消火訓練
- ・応急手当訓練
- ・非常食炊き出し訓練

豊田地区文化祭

11月 8日(日) 午前10時より 小雨決行

豊田公民館 多目的ホール 営農研修室 駐車場

- ・一般作品 園児・児童・生徒等の作品
- ・餅つき大会 うどん・そばの販売 農作物の販売

三世代交流会 (グラウンドゴルフ大会)

11月 28日(土) 午前9時より 雨天顺延

松阪市嬉野グラウンド

- ・グラウンドゴルフ